

Jumat, 11 Maret 2016

HARIAN BERNAS

Ilmu Manajemen Atas Persoalan Masyarakat

JOGJA--Penerapan bidang ilmu manajemen dapat mengatasi berbagai persoalan di masyarakat. Sebab manajemen merupakan disiplin ilmu yang secara luas dapat mempengaruhi dalam penyelesaian dan pengambilan keputusan sebuah masalah di masyarakat, utamanya dalam sektor pengembangan ekonomi, bisnis, dan juga engineering.

“Ilmu manajemen dapat membantu pemerintah untuk menghasilkan sebuah kebijakan dan juga membentuk rancangan community development (pengembangan masyarakat-red),” ungkap dosen Department of Management Tamkang University Prof Shu Hsien Liao dalam International Conference of Management Sciences (ICOMS 2016) yang diselenggarakan oleh Program Studi Ilmu Manajemen Fakultas Ekonomi Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY) di kampus setempat, Kamis (10/3).

Menurutnya, pengembangan masyarakat memberdayakan individu maupun sekelompok masyarakat dengan membentuk keahlian atau keterampilan yang dibutuhkan oleh masyarakat. Sehingga terjadi perubahan dalam lingkungan mereka.

Metode yang saat ini diakui secara internasional tersebut telah menjadi upaya dan fokus utama dalam pembangunan ekonomi sosial, pengembangan budaya, serta turut berperan dalam lingkungan dan politik organisasi internasional. Sebut saja PBB, WHO, OECD, World Bank, serta dewan Uni Eropa.

“Community development berfokus pada komponen pendidikan, secara luas masyarakat diharapkan dapat meningkatkan kesempatan dalam menciptakan sebuah pendidikan yang baru dalam bidang manajemen. Salah satunya yaitu dalam kesenjangan pendidikan pemanfaatan manajemen teknologi digital,” jelasnya.

Dicontohkannya, salah satu pengembangan yang menjadi fokus utama adalah dalam mengatasi marginalisasi pengembangan ilmu digital seperti penggunaan komputer dan internet. Sebab masih banyak masyarakat dunia yang masih minim akan informasi dan juga pendidikan tambahan terkait pemanfaatan teknologi digital.

“Apalagi teknologi digital sangat berperan dalam pengembangan ilmu manajemen, agar masyarakat dapat berpartisipasi dan berperan aktif dalam ko-



PAPARKAN--Dosen Department of Management Tamkang University, Taiwan Prof. Shu Hsien Liao (kiri) dan narasumber lainnya menyampaikan paparannya dalam dalam ICOMS 2016 di UMY, muniras online secara global,”

Sementara dosen Management Science and Community Development Universitas Sains Islam Malaysia (USIM), Prof Zainal Abidin Mohamed mengungkapkan, community development selain berperan dalam bidang ekonomi, bisnis juga pendidikan di masyarakat, community development membawa pengaruh dalam penanganan bencana.

“Salah satu penanganan bencana yang kerap memiliki dampak dalam pengembangan

masyarakat adalah bencana banjir, karena bencana banjir merupakan sebuah bencana yang tidak dapat diprediksi dan memiliki frekuensi yang berkelanjutan, pemerintah dan masyarakat harus siap dalam membentuk manajemen pengembangan masyarakat dalam menangani bencana tersebut,” ungkapnya.

Abidin menambahkan, salah satu kontribusi yang dapat dilakukan melalui community development saat terjadinya bencana tersebut yaitu dengan mempersiapkan beberapa hal. Diantaranya membentuk sebuah badan penanggulangan bencana yang dapat membantu dalam penanganan bencana.

Badan penanggulangan bencana sangat dibutuhkan dalam mengatasi masalah-masalah yang ditimbulkan dari terjadinya bencana tersebut, baik saat bencana terjadi maupun pasca terjadinya bencana. Diantaranya memperbaiki sistem yang ada pasca terjadinya bencana.

“Karenanya peran serta pemerintah dan masyarakat juga turut dibutuhkan dalam penanganan dan pertagasannya.” ujarnya. (ptu)